

2022年1月18日

広島電鉄株式会社

当社社員（バス運転士）の新型コロナウイルス感染について

このたび、当社社員（バス運転士1名）が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。詳細は下記のとおりです。

なお、本件によるバス運行への影響はありません。

記

1. 判明日 2022年1月17日(月)
2. 該当者 バス運転士（30歳代）
3. 勤務場所 バス事業本部 焼山営業課
（所在地：広島県呉市焼山北3丁目1-12）

4. 勤務状況

感染可能期間に当たる1月13日(木)および14日(金)に、呉市、熊野町、海田町、坂町および広島市内を運行する一般路線バスに、マスクの着用等感染予防対策を行ったうえ、乗務しております。

5. バスご利用のお客様への感染リスクについて

現時点では、保健所からはお客様が濃厚接触者に該当する旨の連絡はありません。

なお、当該社員が所属する営業所の車両および関係施設は、保健所の指導による消毒作業を実施しております。

また、当社では、2020年4月以降、全てのバスにおいて運転士のマスク着用、運転席への飛沫感染防止のビニールカーテンの設置、運転席背部の座席の使用中止、換気の実施などの感染予防対策を実施しております。

お客様にはご心配をおかけしますこととお詫び申し上げます。引き続き保健所および関係行政機関と連携を取りながら、より一層感染予防・感染拡大防止の徹底を図り、お客様に安心して当社サービスをご利用いただけるよう取り組んでまいります。何とぞご理解を賜りますようお願いいたします。

以上